

NEWS LETTER

2019年6月12日

小学生向け出張授業 NTT東日本「ネット安全教室」を実施しました。 ~ICT社会を生きる子どもたちを守るため~

2019年6月11日(火)江別市立東野幌小学校の5年生58名を 対象にネット安全教室を実施しました。

生徒のみなさんは、インターネットでのトラブルや危険性とその防止方法を学んだほか、マナーの重要性も理解しました。

NTT東日本北海道事業部は、光ブロードバンドサービスなどの情報通信を通じて、安心・安全で豊かな社会の実現に貢献してまいります。





【江別市立東野幌小学校での授業の様子】

※ネット安全教室とは?

パソコンや携帯電話でインターネットを使う子どもたちが増えている現在、ICT時代ならではのトラブルも増加しています。このトラブルを防ぐためには、子どもたち自身のスキルアップや知識の習得が必要です。 NTT東日本では、2006年度下半期よりCSR活動の一環として「次世代のICT社会を担う人材の育成」を掲げ、弊社社員が地域の小学校等へ講師としてお伺いし、インターネット上のコミュニケーションのしかた、マナーをテーマにした出張授業「ネット安全教室」を開催しています。

この授業を通し、次代を担う子どもたちのメディアリテラシー育成の一助となれば幸いです。